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ATA DA OITAVA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ANO DE DOIS MIL E DEZOITO. 2 

 3 
Aos vinte e seis dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, com 4 

início às quinze horas, no auditório do bloco de professores I, que fica na sede 5 

do Campus da Universidade Federal Rural do Semiárido – UFERSA, situada 6 

na Avenida Leto Fernandes, Sítio Esperança II, zona rural, nesta cidade de 7 

Caraúbas/RN, deu-se início à oitava assembleia ordinária do Departamento de 8 

Ciência e Tecnologia. Estiveram presentes os professores: Edna Lúcia da 9 

Rocha Linhares, a qual presidiu a assembleia, Ana Tereza de Abreu Lima, 10 

André Moreira de Oliveira, Antônio Vitor Machado, Daniely Formiga Braga, 11 

Fernando Neres de Oliveira, Francisco Aécio de Lima Pereira, Francisco 12 

César de Medeiros Filho, Gilmara Elke Dutra Dias, Guymmann Clay da 13 

Silva, Henrique Rennó Zanata, Hudson Pacheco Pinheiro, José Júnior 14 

Alves da Silva, Landerson Bezerra Santiago, Mackson Matheus Franca 15 

Nepomuneno, Marcelo Batista de Queiroz, Maria do Socorro Medeiros de 16 

Souza, Mariana de Brito Maia, Maurício Zuluaga Martinez, Oscar Bayardo 17 

Ramos Lovon, Reginaldo Gomes Nobre, Rejane Ramos Dantas e Zenner 18 

Silva Pereira. Também estiveram presentes os representantes discentes, 19 

recentemente eleitos, João Gabriel Ferreira da Silva e Edney Matheus V. 20 

Freitas. Justificaram ausência os professores: Ana Paula Ferreira Ramos, 21 

Daniel Freitas Freire Martins, Davi da Costa Almeida, Heloísa Frazão da 22 

Silva, Mara Betânia Jales dos Santos e Ricardo Neves Bedoya. Verificada a 23 

existência de quorum legal, a chefe do departamento, professora Edna Lúcia 24 

da Rocha Linhares, deu início à reunião saudando a todos, agradecendo as 25 

presenças. Iniciou com a votação das justificativas de ausência, obtendo 26 

aprovação, com três abstenções. Logo após, antes da leitura da pauta, foi 27 

solicitada uma adição de projeto de extensão pela professora Rejane Dantas, e 28 

os demais membros solicitaram ajustes nos pontos de pauta, para melhor 29 

adequação dos assuntos a serem tratados, ficando estruturado da seguinte 30 

forma: primeiro ponto – homologação da ata da 10ª Assembleia 31 

Extraordinária do DCT 2018; segundo ponto – processo de renovação de 32 
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afastamento da professora Rosilda Santos; terceiro ponto – processo de 33 

renovação de afastamento do professor Luiz Carlos Macedo; quarto ponto – 34 

processo de renovação de afastamento da professora Myrna Suyanny Barreto; 35 

quinto ponto – PIAD 2018.2 da professora Myrna Barreto; sexto ponto – 36 

RIAD 2018.1 da professora Myrna Barreto; sétimo ponto – PIAD 2018.1 e 37 

RIAD 2017.2 do professor Ricardo Bedoya; oitavo ponto – PIAD e RIAD do 38 

professor Luiz Felipe; nono ponto – definição de procedimentos para entrega 39 

dos PIAD e RIAD fora de prazo; décimo ponto – projeto de extensão 40 

(Explorando a matemática com origami) do professor Oscar Lovon; décimo 41 

primeiro ponto – projeto de extensão (Orientando a orientar) do professor 42 

Francisco César; décimo segundo ponto – projeto de monitoria (Projeto 43 

auxiliado por computador) do professor André Moreira; décimo terceiro ponto 44 

– projeto de extensão (Noções Básicas de Segurança do Trabalho em Escolas 45 

Municipais para o Ensino Fundamental) da professora Rejane Dantas; décimo 46 

quarto ponto – relatório parcial da 8ª Feira de Negócios 2018.1 (professora 47 

Gilmara Dutra); décimo quinto ponto – relatório final da 8ª Feira de Negócios 48 

2018.1 (professora Gilmara Dutra); décimo sexto ponto – relatório final da 8ª 49 

Ação Social 2018.1 (professora Gilmara Dutra); décimo sétimo ponto – 50 

homologação da indicação de representante para a Comissão do Plano de 51 

Qualificação Docente; e décimo oitavo ponto – outras ocorrências. Após 52 

leitura e ajustes nos pontos, a pauta foi posta em votação. Deliberação: 53 

aprovada por unanimidade. Dando início ao primeiro ponto, a professora 54 

Edna Lúcia colocou em votação a Ata da 10ª Assembleia Extraordinária do 55 

DCT 2018. Deliberação: aprovada por unanimidade. No segundo ponto, foi 56 

aberto para discussão o processo de renovação de afastamento da professora 57 

Rosilda Santos. A docente solicitou renovação de afastamento para um período 58 

de seis meses (23/01 a 22/07/19) e afirmou que, mesmo se não concluir o 59 

doutorado até o final do contrato do professor substituto, que se encerra no dia 60 

22 de abril de 2019, compromete-se a retornar para o campus dentro do prazo 61 

final do referido contrato a fim de não acarretar prejuízo para a instituição. 62 

Posto em votação. Deliberação: aprovado, com uma abstenção. No terceiro 63 

ponto, a presidente apresentou o processo do professor Luiz Carlos Macedo, o 64 
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qual solicitou renovação de afastamento por mais um ano (01/03/19 a 65 

01/03/20). Posto em votação. Deliberação: aprovado, com quatro abstenções. 66 

No quarto ponto, a professora Edna Lúcia apresentou o processo da 67 

professora Myrna Barreto, a qual solicitou afastamento por mais um ano 68 

(23/01/19 a 23/01/20). Posto em votação. Deliberação: aprovado, com uma 69 

abstenção. Logo após, no quinto ponto, analisaram o PIAD 2018.2 da 70 

professora Myrna Barreto. Não havendo observações, foi posto em votação. 71 

Deliberação: aprovado por unanimidade. No sexto ponto, analisaram o RIAD 72 

2018.1 da professora Myrna Barreto. Não havendo observações, foi posto em 73 

votação. Deliberação: aprovado por unanimidade. No sétimo ponto, 74 

analisaram o PIAD 2018.1 e o RIAD 2017.2 do professor Ricardo Bedoya, 75 

entregues fora do prazo. Postos em votação. Deliberação: não foram 76 

aprovados, pois obtiveram sete votos contrários, nenhum a favor e dezesseis 77 

abstenções. No oitavo ponto, analisaram os PIAD 2017.1, 2017.2, 2018.1 e 78 

2018.2 e os RIAD 2017.1, 2017.2 e 2018.1 do professor Luiz Felipe. Após 79 

análises, foram postos em votação da seguinte forma: os PIAD e RIAD dos 80 

semestres anteriores não foram aprovados, pois obtiveram oito votos contra, 81 

um a favor e dezessete abstenções; o PIAD 2018.2 e o RIAD 2018.1 do 82 

semestre atual foram aprovados, com duas abstenções. Passando para o 83 

nono ponto, a professora Edna Lúcia colocou em discussão a definição de 84 

procedimentos para entrega dos PIAD e RIAD fora do prazo. O professor 85 

Henrique Zanata sugeriu que a punição se baseasse em situações nas quais já 86 

existem critérios, como no caso das faltas das reuniões, ou no caso do não 87 

cadastramento das disciplinas no sistema, como também, a não consolidação 88 

das turmas. A professora Edna Lúcia propôs o nada consta, o que significa 89 

dizer que o docente não está quite com os documentos e que pode afetar a 90 

progressão, ou então não receber diárias e passagens. O professor André 91 

Moreira recomendou formar uma comissão para averiguar se há legalidade 92 

nessas proposições. Sendo assim, a professora Edna Lúcia se encarregou de 93 

solicitar ao Centro Multidisciplinar que seja feita uma consulta à procuradoria 94 

da UFERSA sobre o assunto. Logo após, o professor Mackson Nepomuceno 95 

sugeriu a não aceitação dos RIAD e PIAD 96 
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entregues fora do prazo e do semestre anterior (PIAD 2018.1 RIAD 2017.2), 97 

salvo quando os professores interessados solicitarem deliberação da 98 

assembleia departamental.  99 

. E o professor Francisco Aécio aconselhou esperar a consulta ao procurador 100 

para se ter um posicionamento sobre o caso. Em seguida, foram postas em 101 

votação as sugestões dos professores Mackson Nepomuceno e Francisco 102 

Aécio. Deliberação: aprovada a proposição do professor Mackson por treze 103 

votos a favor e cinco abstenções. No décimo ponto, foi posto em votação o 104 

projeto de extensão (Explorando a Matemática com Origami) do professor 105 

Oscar Lovon. Deliberação: aprovado, com duas abstenções. No décimo 106 

primeiro ponto, foi colocado em votação o projeto de extensão (Orientando a 107 

Orientar – Parte II) do professor Francisco César. Deliberação: aprovado por 108 

unanimidade. No décimo segundo ponto, foi posto em votação o projeto de 109 

monitoria (Projeto auxiliado por computador) do professor André Moreira. 110 

Deliberação: aprovado por unanimidade. No décimo terceiro ponto, a 111 

professora Rejane Dantas falou sobre o projeto de extensão elaborado por ela. 112 

Posto em votação. Deliberação: aprovado por unanimidade. No décimo 113 

quarto ponto, foi posto em votação o relatório parcial da 8ª Feira de Negócios 114 

2018.1 da professora Gilmara Dutra. Deliberação: aprovado por unanimidade. 115 

No décimo quinto ponto, foi posto em votação o relatório final da 8ª Feira de 116 

Negócios 2018.1 da professora Gilmara Dutra. Deliberação: aprovado por 117 

unanimidade. No décimo sexto ponto, foi posto em votação o relatório final da 118 

8ª Ação Social 2018.1 da professora Gilmara Dutra. Deliberação: aprovado por 119 

unanimidade. No décimo sétimo ponto, a presidente colocou em votação a 120 

homologação da indicação de representante para a Comissão do Plano de 121 

Qualificação Docente, que foi a professora Mariana de Brito Maia. 122 

Deliberação: aprovado por unanimidade. No décimo oitavo ponto, outras 123 

ocorrências, o professor César falou novamente sobre a questão de o ônibus 124 

estacionar na pista para os alunos descerem em frente à residência 125 

universitária. Algo que considera extremamente perigoso e que pode ocasionar 126 

um acidente gravíssimo. Diante disso, a professora Ana Tereza sugeriu que 127 

entrassem em contato com o DETRAN para vir fazer uma palestra sobre 128 
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educação no trânsito. O professor Henrique sugeriu para que a direção 129 

conversasse com o prefeito a fim de fazer o recuo na pista. Por fim, a 130 

professora Edna Lúcia parabenizou os professores André Moreira e Ana 131 

Tereza pela indicação de servidor destaque. Nada mais havendo a discutir ou 132 

constar, a presidente deu por encerrada a reunião. Assim, eu, Ana Paula 133 

Oliveira Vale de Andrade, Secretária Executiva do DCT, lavrei a presente ata 134 

que será assinada por mim, pela chefe do departamento que presidiu esta 135 

reunião e pelos demais presentes.  136 

 137 

 138 

_________________________                               _______________________ 139 

Edna Lúcia da Rocha Linhares                                Ana Paula O. V. de Andrade   140 

        Chefe do DCT                                                        Secretária Executiva 141 

     Campus Caraúbas                                                      Campus Caraúbas 142 


